

Protokollauszug öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Betriebsausschusses für das Eurogress vom 10.12.2020

Zu Ö 7 Sonstiges

Frau Wulf informiert über den Austausch der Kältemaschine in diesem Jahr und die damit verbundenen Auswirkungen. Normalerweise ist die Kältemaschine von April bis Oktober im Einsatz, um die Temperatur in den Räumen in den warmen Monaten herunter zu kühlen. Bedingt durch den Austausch der Kältemaschine war dies leider bei den Sitzungen im Frühjahr/Sommer 2020 nicht möglich. Die Installation der neuen Kältetechnik konnte im September erfolgreich abgeschlossen werden. Aufgrund der aktuellen Situation ist die Lüftungstechnik auf die Zufuhr von Außenluft umgestellt worden, was bedeutet, dass die zugeführte Frischluft aufgeheizt werden muss. Wenn die Außentemperaturen sehr niedrig sind, benötigt man eine längere Vorlaufzeit, um die ausgekühlten Räume wieder aufzuheizen. Bezüglich dieser Vorlaufzeiten erfolgt gerade eine Anpassung.